

# 双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 7/15

第14号 文責 林

学校教育目標 「自らの未来を切り拓く、心豊かな生徒を育成する」

## 夏季選手権大会 激励会

7月5日（火）の6時間目に、体育館で夏季選手権大会の激励会を行いました。吹奏楽の演奏の下、各クラブの選手がキャプテンを先頭に胸を張って、入場しました。各クラブのユニフォームに身を包んだ選手を見ていると夏季選手権にかける思いが伝わってきました。全校生徒で校歌を歌った後、キャプテンから決意表明がありました。私からは、「夏は何か起こるかわかりません。最後は自分との戦いになります。勝ちたいと相手より強く思うチーム・個人が勝利を手にします。ですから最後まであきらめずに戦ってください。3年生は、最後の公式戦です。悔いなく戦い、笑顔で終わってください。」と激励しました。各クラブの健闘を願っています。



## 総合的な学習 報告会

7月12日（火）の4時間目に、体育館で「総合的な学習 報告会」を行いました。今回の報告会は全校生徒が集まり、他学年の総合的な学習の取組を学ぶことで、自らの課題意識を深めることを目的に行いました。1年生は、「校外学習」をテーマに、協力や助け合いの大切さ。困っている人がいれば助けることなどを発表しました。2年生は「チャレンジ体験」をテーマに、自分にとって働くこととは、また、人のために役立つとはどういうことか、自分の能力を活かして社会に貢献することの意義などを発表しました。3年生は「修学旅行」をテーマに、修学旅行においての、事前学習のメリットとデメリットなどを、体験と収集した情報をもとに自分の考えを伝え発表しました。体験活動や探究活動のまとめとして、とても素晴らしい発表会となりました。今回は発表だけでしたが、次は聞いている生徒からの質問に答えるなど対話形式も取り入れたいと考えています



## 夏休みが近づく

7月12日（火）から個別懇談会が始まり、4月からの学校生活を振り返って学習面や生活面について話し合いをしています。できことできなかったことを整理して、特にできなかったことを今後どのように克服していくかを考えて、実行していってください。有意義な懇談会になることを願っています。

7月21日（木）から夏季休業です。夏季休業は、8月22日（月）までの33日間です。夏休みは普段の学校生活に比べて、自由に使える時間が増えます。自由な時間をつかって何かにチャレンジしてください。チャレンジすることで今までとは違った発見をすることや自分自身の殻を破ることができるでしょう。そして、夏休みが終わって成長した皆さんに会えることを楽しみしています。体調管理をしっかりして思い出に残る夏休みにしてください。